

«Weg-Zeichen» eröffnet

BUCHS Am Samstag wurde im historischen Städtchen Werdenberg bei Buchs die Ausstellung «Weg-Zeichen» eröffnet. 18 Kunstschafter aus drei Ländern stellen 30 Skulpturen aus.

Die vier Künstlerinnen und 14 Künstler stammen aus dem Sarganserland, aus Graubünden, Werdenberg, dem Fürstentum Liechtenstein und aus Vorarlberg. Ihre Werke sind bis am 17. September im Städtchen und im Hof von Schloss Werdenberg im Freien zu sehen. Die verwendeten Materialien sind Metall, Holz, Stein, Marmor, Glas und Kunststoff.

Die Ausstellung «Weg-Zeichen» findet im Rahmen des Kultursommers 2000 der Gemeinde Buchs statt. Sie soll nach Angaben der Organisatoren einen Beitrag leisten zum Kulturaustausch der fünf Regionen, die alle romanische Wurzeln besitzen. sda

Sarganserländer

MONTAG, 3. JULI 2000